

Mittelbayerische
Zeitung vom
23.01.2007:

Sieg in Bezirksoberliga

Billardfreunde atmen durch

MÜHLHAUSEN (zfi). Lange hat's gedauert, nun durften die Billardfreunde Mühlhausen ihren ersten Sieg in der Kombi-Bezirksoberliga feiern. Das Schlusslicht hat Tuchfühlung zum Tabellenvorletzten.

Im Heimspiel gegen den NPP Burglengenfeld I gewannen die Billardfreunde mit 5:3. Gegen den BC Spitzweg Straubing II setzte es eine 2:6-Niederlage.

Hoang Anh Duc, Dieter Schuster und Gerd Stefani holten gegen Burglengenfeld jeweils einen Punkt, während Spielführer Richard Huber mit seinem zweiten Erfolg alles klar machte. Nun fehlt den Billardfreunden nur noch ein Zähler auf den Vorletzten SP Regensburg III. Man darf wieder auf den Klassenerhalt hoffen.

Für die anderen Billardfreunde-Teams lief's durchwachsen: Die zweite Mannschaft führt nach einen 5:3 und 6:2 gegen SV Essenbach II die Kreisliga A an. Team III holte beim BSV Ergolding III mit 3:5 und 4:4 nur einen Punkt; ebenso erging es der vierten Mannschaft mit 3:5 und 4:4 bei BSV Pfeffenhausen II. Erfolgreicher war die fünfte Garde mit 5:3 und 6:2 bei Six Pocket Ergolding II.

Am Wochenende folgen Bayerische und Bezirks-Meisterschaften.